

# *La rapporteuse spéciale du Conseil des droits de l'homme arrive à Cuba*

---



La Havane, 3 mai (RHC) La Rapporteuse Spéciale du Conseil des Droits de l'Homme sur l'impact négatif des mesures coercitives unilatérales sur la jouissance des droits de l'homme, Alena Douhan, est arrivée aujourd'hui à Cuba pour une visite académique à l'invitation de l'Université de La Havane.

Mme Douhan participera à l'événement "Dialogue académique sur l'impact des mesures coercitives unilatérales sur la jouissance des droits de l'homme à Cuba", organisé par l'université, selon le ministère cubain des affaires étrangères.

La rapporteuse réalisera également un programme d'activités intense, qui comprend des réunions avec diverses autorités et institutions cubaines.

Pendant son séjour, elle pourra observer l'impact négatif du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis il y a plus de six décennies (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321544-la-rapporteuse-speciale-du-conseil-des-droits-de-lhomme-arrive-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**